

# POST

## Kapolresta Mataram Pimpin Apel Pergeseran Personel dan Patroli Skala Besar untuk Pengamanan Nataru

Syafruddin Adi - NTB.POST.WEB.ID

Dec 20, 2024 - 23:50



*Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM.,*

MATARAM, NTB – Dalam rangka dimulainya Operasi Lilin Rinjani 2024, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., memimpin Apel Pergeseran Personel sekaligus Patroli Skala Besar di wilayah hukum Polresta Mataram. Kegiatan ini berlangsung pada Jumat (21/12/2024) tengah malam, bertempat di area Parkir Barat Epicentrum Mall Mataram.

Apel tersebut turut dihadiri pejabat dari unsur TNI, Polri, dan Pemerintah Kota Mataram serta melibatkan ratusan personel gabungan yang siap menjalankan tugas pengamanan perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

### **Tanda Dimulainya Operasi Lilin Rinjani 2024**

Dalam sambutannya, Kapolresta Mataram menyampaikan bahwa Apel Pergeseran Personel ini menjadi simbol resmi dimulainya Operasi Lilin Rinjani 2024. Operasi berskala nasional ini akan berlangsung serentak mulai Sabtu (21/12/2024) pukul 00.00 WITA.

“Operasi Lilin Rinjani 2024 di wilayah hukum Polresta Mataram telah dimulai. Saya berharap seluruh personel gabungan dapat melaksanakan tugasnya dengan sebaik-baiknya dan penuh tanggung jawab,” ujar Kombes Pol. Ariefaldi.



### **Instruksi dan Harapan Kapolresta**

Kapolresta menekankan pentingnya profesionalisme dan kesiapan seluruh personel dalam menjalankan tugas pengamanan, baik dari unsur Polri, TNI, maupun instansi pemerintah. Selain itu, ia juga mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan dan keselamatan selama bertugas.

“Utamakan keselamatan dan jaga kondisi kesehatan selama bertugas. Ini penting agar pengamanan dapat berjalan lancar sesuai dengan harapan kita semua,” imbau Kapolresta.

Selain itu, Kapolresta Mataram mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif, sehingga seluruh rangkaian Natal dan Tahun Baru dapat berlangsung

aman dan damai.

### **Dukungan Patroli Skala Besar**

Usai apel, kegiatan dilanjutkan dengan Patroli Skala Besar yang bertujuan memastikan situasi di wilayah hukum Polresta Mataram tetap aman. Patroli ini menjadi langkah awal dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat selama pelaksanaan Operasi Lilin Rinjani.

Dengan sinergi antara Polri, TNI, pemerintah, dan masyarakat, Polresta Mataram optimistis dapat menciptakan suasana yang aman dan nyaman selama perayaan Natal dan Tahun Baru di wilayahnya. "Mari bersama-sama kita jaga keamanan ini untuk memastikan semua berjalan lancar," tutup Kapolresta. (Adb)